
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、にじ組が西山台小学校 1年生の教室に「給食」の

様子を見学に行きました。ここ数年、コロナの影響で実施が

難しかったので、子どもたちもとても喜んでいたようです。 

ただ、まさかの積雪で(笑)…子どもたちも一生懸命に歩い 

１２：１０に４時間目が終わり、給食当番の人は給食着に 

着替えて配膳をします。子どもたちは、とても緊張していましたが、

1 年生が給食の準備をする様子を、じっと一生懸命みていました。 

1 年生が給食を食べている間には、図書室も利用させていただ

きました。子ども達も本を手に取り、集中してよく読んでいまし

た。片付けまで見せていただいた後に、1 年生にもお礼を伝えて帰

りました。子どもたちの帰りの会話の中から「今日は、本当に 1 年

生のところに行けてよかった～」という声が聞こえて 

きました。1 年生からのプレゼントもいただきました。 

みんなで、またゆっくり開けさせていただきたいと思い 

ます。西山台小学校の皆様、ありがとうございました。 

R４．１２．１９(月) 

給食当番の人の片付けの様子や「いただきます」 

の挨拶の様子をみていました。順番に配膳を行う 

姿や「自分たちで準備を進める」1 年生の姿が 

とても印象に残ったようでした。また、事前に子ども達で 

話し合った「にじ組からの質問」をお伝えしていたのですが、 

先生方が丁寧に知らせて下さり、子ども達もうなづきながら 

聞いていました。牛乳パックのたたみ方も、教えてもらいました。 

 

 

 

給食を食べている間は、 

「図書室」で時間を過ごさせていただきました。 

 

ていきました。「小学生になったら、雨の日も雪の日も、

歩いて学校に行くから、これもいい練習だよね」と言い

ながら、子どもたちも交通ルールに加え、一生懸命に雪

道を歩き、小学校にいきました。 

【にじ組さんからの質問】 
① 給食を食べる時間(何分間)は、決まっていますか？②おしぼりは、使いますか？ 

③給食は、何時からですか？④給食の時に、お茶は飲めますか？ 

⑤給食は減らしてもいいですか？⑥おかわりはできますか？ 


